

Neue Runde – drei Länder

Schon 2006 bescherte uns die abwechslungsreiche Dreiländertour herrliche Mopped - Tourentage. Auch bei unserer für 2007 geplanten Dreitages - Exkursion werden wir überfüllte „Touri - Standardziele weitgehend meiden. Für die 2007er - Routenplanung ist ebenfalls wieder eine kurzweilige Anreise durch das Schwäbische Oberland ins Oberallgäu und von dort aus etwas abgewandelt in den Bregenzerwald und ebenfalls zur Übernachtung auf dem aussichtsreichen Faschinajoch geplant. Dem schließen sich auf dem gegenüber 2006 modifizierten Routenverlauf der Arlberg, das Toggenburg sowie die Glarner Alpen und die Zentralschweiz an. Gleichwohl gibt es im Verlauf dieser drei Tage nicht nur tolle Bergstrecken einschließlich fetziger Passrouten zu befahren, sondern auch zahlreiche Sehenswürdigkeiten anzusteuern. Dazu zählen beispielsweise neben beeindruckenden Panoramaaussichts - Pausen in alpinen

Umgebung auch die kurzweilige Besichtigungsmöglichkeit einer Käserei (einschließlich Käseverkostung) sowie als Highlights die Visite alter Orte mit ihren idyllischen Schweizer Häusern wie etwa von Werdenberg und im Toggenburg zu den Tour – Optionen.



**Zwischenhalt im Hochgebirge.
Klassische Passstrecken wechseln mit
urigen alten Ortschaften. Die Panorama
- Aussichtspausen zählen ebenfalls zu
den Touren-Highlights.**



Dreiländertour

(Oberallgäu, Bregenzerwald, Arlberg, Toggenburg und Glarner Alpen)

- Dauer: 3 Tage
- Termin: 1. Juliwoche 2007
**vom Freitag, dem 06.06.2007,
bis Sonntag, dem 08.06.2007.**
- Unterkunft: 2 Übernachtungen mit HP in Zwei- bis Dreibettzimmern je Kopf und Tag ca. Euro 43,00 (Österreich) sowie Euro 45,-- (Schweiz) im DZ.
- Teilnehmerzahl: maximal 8
- Anmeldung: verbindliche Anmeldung bis 30. April '07 erforderlich!
- Anzahlung: 50 Euro (Anmeldung nur mit hinterlegter Kautionsmöglichkeit)
- Charakter: Landschaftsbetonte Genusstour für Freunde alpiner Höhepunkte und bewusst traditionsbetonter Schweizer Lebensart in historisch noch urig erhaltenen Ortschaften. Indes erlauben weder die vielfach sehr kurvenreiche Routenführung durch Weidegebiete noch die insbesondere in Österreich und der Schweiz weitgehend einzuhaltenden Tempolimits besonders ungestümes Vorwärtstreiben mit forcierten Geschwindigkeiten!!

**Näheres bzw. Anmeldung
für die Exkursion „Dreiländertour“ bei Mike:**

oder jeweils beim Mittwochs - Stammtisch